
平成２８年度会長・副会長の選考委員会により新たに東長田から井上仁志さん、
上長田から足谷茂さんが副会長に選出され、平成２７年度第３回評議会にて承認さ
れました。

【井上 仁志 副会長 挨拶】
南さいはく地域の皆様こんにちは。東長田今長

区の井上でございます。仕事の都合により、県外
に出ていましたが、一昨年夏にＵターンで帰って
参りました。昨年度は区長をさせて頂き、地域の
事も少しは理解出来ましたが、本年４月より、協
議会の副会長をさせていただくことになりました。

私にとって未経験の分野であり、且つ非常に大
役と思っています。しかしお引き受けした以上、
ここで生まれ育った住民として南さいはく地域の
すばらしい「自然」と「人々の暖かさ」を残しつ
つ、且つ「元気」な地域になるよう微力ですが努
力したいと思っています。今年からは『なんぶ創生総合戦略による南さいはく地域
の再構築に即した活動展開』も始まります。地域の皆様には、大変お世話になりま
すがご支援・ご協力をいただきますよう、宜しくお願い申し上げます。

【足谷 茂 副会長 挨拶】

この度副会長を務めることになりました足谷 茂
です。どうぞよろしくお願いします。南さいはく
地域振興協議会は他の協議会と違い東長田、上長
田の広範囲にわたる組織です。この地区はより少
子高齢化が進んでおり、住みよい環境整備が必要
となってきます。子供たちとふれあい、高齢者へ
の声掛け見回りなど、安心、安全な地域づくりに
皆さんと一緒に取組んでいきます。各部で企画さ
れるイベントには多数の参加をいただき、ふれあ
いの場にしていきたいと思います。皆さんの声を
聴きながら地域の活性化、笑顔と元気のある地域
づくりに努めていきたいと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。

なお、担当活動部は次の通りになります。
ふれあい部 井上副会長
地域づくり部 井上副会長
総務部 足谷副会長
公民館部 足谷副会長
特産化研究部会 両副会長

今後とも南さいはく地域の皆様には各部活動にご支援・ご協力をお願いします。
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３月２３日（水）に協議会事務所にて平成２７年度第３回評議会を行いました。
審議内容は役員選考委員会報告及び平成２８年度からの会長・副会長の選任につい
てと、平成２８年度各活動部の活動方針・予算について審議されました。

３月３０日（水）にヤマメの養殖などについての研修を岡山県鏡野町と鳥取県八
頭町にて行いました。岡山県鏡野町では町から説明を受け養魚場を見学し、八頭町
ではふか池から成魚になるまでの様子を見学しました。法勝寺川でも今回の視察で
得たことを生かしていけたらと思っています。

４月９日・１０日に南部町さくらまつりに特産化研究部会が出店しました。うど
ようかんやかまくらおこわに加え、ゆずようかん・ゆずアイスなども試食し、大盛
況でした。
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